

## Luis Rigo-Righi fue reelegido presidente de la Cámara de Comercio e Industrias

**OSORNO.** El gremio local celebró su Asamblea Ordinaria de Socios, donde también fueron electos los demás integrantes de la directiva.

En la Asamblea Ordinaria Anual de Socios, realizada en la Segunda Compañía de Bomberos de Osorno, la Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Osorno A.G., reeligió al empresario gastronómico Luis Rigo-Righi Aubel como presidente para el período 2025-2026, reafirmando la confianza de los socios en su gestión.

La reunión fue supervisada por el notario Sebastián Sadá Aznar como ministro de fe,

donde se procedió a la votación para renovar los nueve cargos del directorio. Los socios emitieron sus preferencias, eligiendo en el directorio a Rodrigo Acevedo; Carola Catalán; Francisco Dumay; Héctor Maturana; Nadaly Vera; y el propio Luis Rigo-Righi.

A ellos se sumaron tres nuevos integrantes: Ximena Villanueva; Luisa Santibáñez y Alejandro Fernández.

Durante la asamblea también se aprobaron el acta ante-

rior, la memoria y balance del año 2024, además de la mantención de las cuotas sociales para el presente ejercicio.

La memoria institucional fue presentada por el presidente reelecto, quien expuso los principales hitos de 2024. Entre ellos, la modernización del logo oficial, la digitalización de actas desde 1944, la gestión del Bulevar Navideño en calle Ramírez y la consolidación de servicios como certificados comerciales y firma electrónica.

La Cámara se mantuvo como la única agencia acreditada en Osorno para trámites clave como los códigos de barra.

### PREOCUPACIÓN

En días previos, la Cámara celebró su aniversario número 80 con una cena en el Hotel Sonesta, donde Rigo-Righi expresó preocupación por obras estratégicas aún pendientes para la zona, como la mejora de la Ruta Internacional 215, el nuevo paso Cardenal Samoré y, en



LA NUEVA DIRECTIVA ENCABEZADA POR LUIS RIGO-RIGHI (A LA IZQUIERDA).

especial, la ampliación del aeropuerto Carlos Hott Siebert. El presidente lamentó las licitaciones fallidas y la ausencia del

proyecto en la reciente cuenta pública presidencial, instando a cumplir los compromisos adquiridos.